

# Alejandro Sánchez expresó que el cierre de Yazaki representa "una inquietud para el país" y que están manteniendo un seguimiento cercano junto al gobierno

Sociedad



Publicada el: 31/01/25	Visitas: 165
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 87	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/alejandro-sanchez-expreso-que-el-cierre-de-yazaki-representa-una-inquietud-para-el-pais-y-que-estan-manteniendo-un-seguimiento-cercano-junto-al-gobierno\\_16379.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/alejandro-sanchez-expreso-que-el-cierre-de-yazaki-representa-una-inquietud-para-el-pais-y-que-estan-manteniendo-un-seguimiento-cercano-junto-al-gobierno_16379.php)

**ALEJANDRO SÁNCHEZ  
EXPRESÓ QUE EL CIERRE DE  
YAZAKI REPRESENTA 'UNA  
INQUIETUD PARA EL PAÍS' Y  
QUE ESTÁN MANTENIENDO  
UN SEGUIMIENTO CERCANO  
JUNTO AL GOBIERNO**

*Sociedad*

*Alejandro Sánchez expresó que el cierre de Yazaki representa "una inquietud para el país" y que están manteniendo un seguimiento cercano junto al gobierno*

**Alejandro Sánchez manifestó su preocupación ante el cierre de Yazaki, señalando que constituye "una inquietud para el país" y destacó la importancia de un seguimiento estrecho con el gobierno para abordar**

esta situación.

## Cierre de Plantas de Yazaki Genera Preocupación en Uruguay

El anuncio del cierre de dos plantas de la compañía japonesa Yazaki, hecho por las autoridades de la multinacional este jueves, ha suscitado una gran preocupación en el país.

Así lo expresó Alejandro Sánchez, quien será el próximo secretario de la Presidencia.

Sánchez destacó que se está trabajando en conjunto con el gobierno saliente para abordar esta situación.

"Son efectos muy duros", afirmó, subrayando la necesidad de analizar "qué tipo de estrategias se pueden llevar adelante para que esto no vuelva a suceder".

Además, el futuro secretario de la Presidencia hizo hincapié en que Uruguay "no generó incentivos para mejorar la inversión y para la inserción internacional" en tiempos recientes, lo que podría haber influido en la decisión de la multinacional.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

**ALEJANDRO SÁNCHEZ  
EXPRESÓ QUE EL CIERRE DE  
YAZAKI REPRESENTA 'UNA  
INQUIETUD PARA EL PAÍS' Y  
QUE ESTÁN MANTENIENDO  
UN SEGUIMIENTO CERCANO  
JUNTO AL GOBIERNO**

preso que el cierre de yazaki representa una inquietud para el pais y que estan manteniendo un seguimiento cer

### Tags

plantas, alejandro, gobierno, constituye, inquietud, multinacional, estrecho, abordar, seguimiento, presidencia, uruguay, secretario

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** Alejandro Sánchez reveló que la decisión de Yazaki de abandonar Uruguay ha sido objeto de reflexión durante un largo período

**4.9 \*** Yazaki, gigante japonés con más de mil trabajadores en Uruguay, confirma su cierre y salida del país

**4.3 \*** Reacción inesperada entre empleados de Yazaki ante el anuncio del cierre de sus plantas: "Estábamos en plena expansión"

**4.4 \*** El Pit-cnt manifiesta su enérgico desacuerdo ante la "decisión unipersonal" de Yazaki de abandonar Uruguay

**4.5 \*** Yazaki, la reconocida compañía japonesa, decide cerrar sus dos plantas en Uruguay y finalizar su operación en el país

**4.4 \*** Juan Castillo manifestó su inquietud ante la desvinculación de Yazaki y la manera en que se ha dado a conocer esta noticia

**4.0 \*** Cierre de Yazaki: futura ministra de Industria advierte sobre "diversos focos de riesgo" en el sector empresarial

**4.3 \*** El intendente de Canelones confirma que el cierre de Yazaki es definitivo tras su encuentro con la empresa

**4.9 \*** Sindicato metalúrgico expresa su descontento con el cierre de Yazaki y exige respuestas concretas a la nueva administración

**3.9 \*** Trabajadores de Yazaki expresan su asombro y malestar al enterarse del cierre a través de un comunicado inesperado

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo